



NUESTRA CIUDAD

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

mmc.información@yahoo.com.mx

- Sin obras para captar agua de lluvia e inyectarla a los acuíferos
- Muy deteriorada la antigua estación del FC En la Villa de Gpe.
- Desplomado en un 38 % el comercio de las flores en Xochimilco

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mmc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

SIGUE ESCASEZ DE AGUA

Sedientos vecinos de la periferia capitalina empezaron a protestar por la falta de **agua potable**. No se ha podido regularizar el **abasto** después de los cortes del vital líquido en colonias zonas residenciales y conjuntos habitacionales... Colonos de una de las partes más afectadas la de la zona de Cuauhtepac, solicitan se arregle de una vez por todas el **Sistema Cutzamala** para que llegue el vital líquido a esa parte del norte de la ciudad de México, donde en las faldas de los cerros los sedientos habitantes tienen que comprar el **agua** de garrafón al **precio** de lujo de 26 pesos... Por conducto de Lorena Morales, la Comisión de Gestión Integral del **Agua**, que preside el legislador Daniel Salazar Núñez, se informa que "vecinos de la delegación Iztapalapa realizan bloqueos desde el pasado lunes en el Eje Tres Oriente y Ermita Iztapalapa, en protesta por el **desabasto** de **agua** que sufren alrededor de 100 mil personas desde el pasado 14 de marzo cuando se aplicó el segundo corte, afectando considerablemente a más de cinco colonias de la demarcación"... En este caso, los inconformes informan: "damos un plazo de

48 horas para que las obras de tres conexiones al Acueducto de Santa Catarina que el Sistema de Aguas de la Ciudad de México autorizó a la delegación terminen con el problema del **abasto**. De lo contrario, tomaremos medidas más drásticas"... "Hasta el momento están descompuestos los pozos Sector Popular 1, Agrícola Oriental 4, Santa Catarina 11, Sector Popular 2 y Banjidal, mientras los pozos de Santa Cruz Meyehualco 1, Xotepingo 4C y Xotepingo 1, no operan por falta de planta potabilizadora"... De acuerdo a los datos suministrados, el **abasto** de **agua** en Iztapalapa es grave "porque el nuevo Acueducto de Santa Catarina que ha dado buenos resultados, tiene una falla y sólo opera al 30 por ciento, mientras el tanque de Xaltepec carece de **agua**. El tanque de Cerro de la Estrella sólo dispone de una presión hidrostática de 1.5, pero sólo durante 5 horas"... Con sus variantes, la **escasez** de **agua potable** se sufre en otras partes de la capital, entre ellas, la zona minada de Álvaro Obregón y las partes altas de Tlalpan y Contreras.

(BENITO JUÁREZ)
CAEN VENTAS DE VIVIENDA

Según el Bloque de Vecinos de la colonia Nativitas, las ventas de departamentos en edificios en condominio se han desplomado "ante la crítica situación de las muchas exigencias para la dotación de créditos a compradores de dichos inmuebles. Además, como si fuera poco, el desempleo ha matado los sueños de numerosos jefes de familia que deseaban contratar la adquisición de un bien con el cual formar su patrimonio familiar". Amado Fernández, representante de la mencionada agrupación vecinal, refiere que al incurrirse en exceso de construcción de vivienda condonacional, muchos capitales no tienen ahora movimiento.

(TLALPAN)

ACUÍFEROS SIN RECARGAR

Está paralizado el proyecto de construcción de "gaviones" y "tinas ciegas" en las faldas del Ajusco, para reinyectar **agua** de **lluvia** a los sedientos mantos freáticos que son objeto de sobre explotación en el subsuelo del DF, de acuerdo al reporte de Agustín Sámano, representante de ejidatarios del poblado de San Miguel Ajusco. A nombre de los habitantes de esa zona, se dirige a las autoridades correspondientes para que cumplan sus promesas de



creación del sistema de reinyección de **agua** a los **mantos acuíferos** del Distrito Federal.

(CUAUHTÉMOC)
POBREZA Y ARISTOCRACIA

Un estudio de Desarrollo Social de la delegación Cuauhtémoc, revela que la

pobreza se extiende en el Distrito Federal por la pérdida del poder adquisitivo del salario de los trabajadores y el desempleo. Como consecuencia, el precarismo convive, a estas alturas, con las clases favorecidas en colonias otrora residenciales como las denominadas Condesa, Roma, Hipódromo Condesa, Juárez, Roma Sur, etc., donde el porcentaje de personas pobres supera cada día al de las familias que mantienen un "status" más o menos aceptable dentro de la recesión actual.

(GUSTAVO A. MADERO)
ESTACION DEL FC, DETERIORADA

Está deteriorada en sus estructuras la antigua estación del ferrocarril de La Villa de Guadalupe, una de las más características del sistema ferroviario de la ciudad de México. El cronista de La Villa de Guadalupe, Horacio Senties Rodríguez, es una de las personas que más gestiones han hecho ante las autoridades delegacionales para que se le dé buen uso a dichas instalaciones. Hasta la fecha se han hecho muchos ensayos y ninguno ha cuajado en algo definitivo. Se le usa como mercado, como "centro cultural", como museo y siguen los titubeos sobre el destino definitivo que se le dará.

(VENUSTIANO CARRANZA)
LA "GLORIA" Y EL "RATÓN"

Entre los aspirantes a púgiles que entrenan en el gimnasio Gloria, de las calles Ferrocarril Cintura, entre Hortelanos y Alpañiles, hay consenso para que el local se llame en lo futuro gimnasio Raúl "Ratón" Macías", como homenaje a quien llegara al campeonato mundial gallo, cuando el boxeo era deporte verdad y no farsa y mercadotecnia como en la actualidad, debido a la influencia nociva de la televisión. Se recuerda que en el Gloria entrenó el

"Ratón" inicialmente, bajo la férula de Pepe Hernández, a quien el boxeador cambió después por Adolfo "Negro" Pérez" primero, y finalmente, por Panchito Rosales.

(IZTACALCO)
ASALTOS EN AVENIDA 241

Una de las arterias más peligrosas de la delegación Iztacalco es la avenida 241 en el tramo de la colonia Agrícola Oriental. Vecinos que solicitan el anonimato para no ser objeto de represalias, refieren que los maleantes que despojan a pacíficos transeúntes tienen sus madrigueras en el interior de la Central de Abastos de Iztapalapa, de donde salen para cometer sus fechorías en las colonias de los alrededores. A la fecha, esa arteria no es objeto de la debida vigilancia policiaca, pese a sus antecedentes de ser la más peligrosa del rumbo.

(MIGUEL HIDALGO)
PROFANACIÓN DE TUMBAS

Austreberto Rosales, vecino de la colonia Argentina, denuncia que debido a "la aguda crisis económica que agobia a las clases populares de la Ciudad de México, los delitos amenazan multiplicarse y uno de los ilícitos que ha resurgido presuntamente por facto-

res económicos, es el saqueo de tumbas en cementerios como el Sanctorum, el Moderno y el Español, entre otros y dentro del cual se puede incluir también el de San Joaquín". Indica que "aún por necesidades apremiantes, no se justifica que se perturbe la paz de los sepulcros" y por tanto, hace un atento llamado a las autoridades de la delegación Miguel Hidalgo, encabezadas por Gabriela Cuevas, para que refuerce la vigilancia nocturna de esos camposantos, visitados por los "pajarracos" que se arman del ánimo suficiente para profanar el sitio donde duermen el sueño eterno las almas".

(AZCAPOTZALCO)
SEXOSERVICIO, EN AUGE

El sexoservicio, como ahora se le llama eufemísticamente a la prostitución callejera, está en auge a lo largo de la

Continúa en siguiente hoja

avenida Cuitláhuac, lo que según los datos remitidos a esta columna, deteriora el ambiente familiar en las colonias Pro-Hogar, Aguilera, Patrimonio Familiar, Liberación, Del Gas, Nueva Santa María, Victoria de las Democracias y Clavería, principalmente. Comenta el lector Juan Delgado que "este eje del mal" se ha conformado al compás de las necesidades de allegarse dinero para satisfacer necesidades en el hogar, aunque sea con la práctica del oficio más antiguo del mundo que indujo a los pobladores de Sodoma y Gomorra a sufrir uno de los mayores castigos bíblicos de que nos habla la historia".

(XOCHIMILCO)
CAE VENTA DE FLORES

Como la primera necesidad a satisfacer consiste en comer, se han desplomado en un 38 por ciento las ventas en el llamado "palacio de la flor" en Xochimilco. Los locatarios del lugar refieren que el pasado 14 de febrero, en ocasión del Día del Amor y la Amistad, el movimiento comercial fue decepcionante y que conforme pasan los días, la gente opta por destinar el poco dinero que tienen a la compra de productos básicos. Felipe Herrera, vendedor de flores, cree que su situación puede mejorar si las autoridades de la delegación apoyan a productores y vendedores con promociones por radio, televisión y prensa escrita, para que la gente retorne al consumo de las flores que tanto embellecen la vida

(IZTACALCO)
CRECE AMBULANTAJE

Como reflejo del desempleo que no cesa en todo el país, la avenida Apatlaco que corresponde al cauce del canal de ese nombre, está convertida en una de las zonas de mayor demanda por parte de vendedores ambulantes. Allí funciona uno de los tianguis más grandes del Distrito Federal, después del de San Felipe de Jesús, en la delegación Gustavo A. Madero. En esta forma, según el dato de Agripino Mora, residente en la colonia Dos de Octubre, el barrio de Tepito empieza a perder primacía, porque en otros lugares del Distrito Federal el comercio

Fecha 27.03.2009	Sección Opinión	Página 18
----------------------------	---------------------------	---------------------

en la vía pública se incrementa a grandes pasos, tal como acontece en Izta-calco, donde calzada de La Viga está invadida de comerciantes.